

ステップアップ



四街道市立和良比小学校
第4学年 学年だより
令和5年1月10日(火)

あけましておめでとうございます！

学校に子どもたちの元気な声が帰ってきました。ご家庭で素敵な新年を迎え、子どもたちの表情も輝いて見えます。

4年生のまとめの時期となりました。4年生から高学年の5年生へつながる大切な時期です。学校でも3学期の目標を立て、達成に向けて努力し、良いまとめができるよう、担任一同子どもたちを見守り、励ましていきたいと思ひます。

保護者の皆さまのご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。



<学習予定>

国語	いろいろな詩 「便利」ということ	算数	面積のはかり方と表し方 小数のかけ算とわり算
社会	特色ある地域 人々の暮らし	理科	季節と生き物(冬)
音楽	アンサンブルの楽しさ	図工	飛びだすハッピーカード
総合	私たちの安全マップ!	道徳	タイガとココア だまっていればわからない 世界の子どもたちのために

〇冬の服装等について

- 最近、一層寒さが増してきましたが、安全面等を考え、和良比小学校では以下のことについて指導していきます。
- ①登下校中、周りの音が聞こえにくくなるため、耳当てを使用したり、フードを被ったりすることは原則として行わないよう指導します。
 - ②使い捨てカイロを校内で使用する際は、手に持ったり、投げたりしないよう指導をします。
 - ③室内では、ジャンパーやコート等の上着やネックウォーマー、マフラー等は脱いで学習を行います。教室は暖房をつけていますが、同時に換気も行っています。寒くならないように温度調節できる服装をお願いします。

～心の窓～

正月の楽しみといえば「お年玉」。もともとは、年神様が宿った「お供え餅」を餅玉に分けた「年魂(としだま)」を授かることをいい、1年を元気に過ごす活力を与えていたそうです。和良比小でも、急速に変化する社会を乗り切るための活力を、しっかりと授けていきたいと思ひます。

〇校内書き初め展について

冬休みに頑張って取り組んだ作品を各教室の廊下に展示します。詳しい期間や日程については別紙でお知らせしたとおりです。子どもたちの力作をご覧ください。

〇授業参観について

1月27日(金) 3校時、4校時

詳細については12月19日配付の手紙でお知らせしたとおりです。

公園に行き、安全MAPを作りました！

12月7日(水)に総合的な学習の時間の学習活動として、学区の公園の二次調査に行ってきました。普段自分たちが遊んでいる公園の安全・危険について、たくさんメモにまとめておくことができました。

学校では、調査してきたことを安全MAPにまとめました。校内の安全MAPを作成したときよりも、情報を分かりやすくまとめられるように意識して作成することができました。

3学期は、発表に向けて練習をしていきます。



毎日、マラソン練習をがんばりました！

保護者の皆様、毎日健康カードへの記入・押印にご協力くださり、ありがとうございました。おかげで子ども達も毎日一生懸命練習に取り組むことができました。

12月9日(金)のマラソン大会では、今年度一回目に測定したタイムよりも大分速く走れるようになっていました。

「継続は力なり！」の精神を、今後の学習にも生かせるように、支援していきます。



楽しく花育の学習に参加できました！

12月12日(月)、花の生産者、園芸協会の方に、植え方・栽培・管理方法について教えていただきながら、パンジーやヒオウを植えました。

和良比小では、毎年一人一鉢運動として、一人一人の児童が大切に花を育てています。

花を育てる活動を通して、自然に親しみを持ち、大切にしようとする心も育てていけるよう、支援していきます。



書き初め練習会!

～字形と字配りに気をつけて書きました!～

12月14日(水)、大嶋千鶴美先生より、課題となる文字の指導を受け、行の中心・字間・周囲の余白のとり方・文字の大きさに気をつけて、字配りよく書けるように練習しました。

